

＼5歳から始められます／

# 子どもの習い事におすすめ!

～囲碁を習うと良い理由～



## \* 围碁の魅力 \*



源氏物語絵詞[1] 卷49 宿木(一)  
今上帝と薰(後の女二宮の婿)が碁を打っている場面  
出典: 国立国会図書館「NDLイメージバンク」

囲碁は、日本の歴史ある伝統文化です。またグローバルでも愛されている競技です。

囲碁は、平安時代の貴族、戦国時代の武将に愛され時代のリーダーの教養になっていました。

世界でもAINシュタイン博士、スティーブ・ジョブズさんやビル・ゲイツさんなどに愛されています。

## \* 围碁の効用 <知的能力育成> \*

子どもたちに必要な次の能力を身につけるのに役立ちます。

### 問題解決力

囲碁では、常に次の手を考え、相手の動きを予測する必要があります。この思考プロセスが、AI時代に重要な問題解決力の強化につながると考えられます。

### コミュニケーション力と社会性

囲碁では、相手と一緒に対戦を振り返る中で、相手の考え方を理解できるようになります。また勝った時の喜びや負けた時の悔しさを経験することで、自己管理や感情の制御などの社会性が身につくと考えられます。

### 空間認識力

囲碁では、盤面全体を見渡して局面を把握する中で、空間認識力が磨かれます。人の感性に関わるこの能力は、AI時代に必要とされる能力だと考えられます。



2024年ノーベル化学賞受賞デミス・ハサビス博士(左／アルファ碁開発者でAI研究者)、井山裕太九段と日本棋院で対局

202506

## 私たちも囲碁をお勧めします

石田寛人(本田財團理事長)、上田新次郎(元株式会社日立プラントテクノロジー代表取締役副社長)、白田誠次郎(元東京電力取締役)、越智洋(元中部電力代表取締役副社長)、島田博文(元NTT取締役)、鈴木浩(元三菱電機役員技監)、高島秀行(元住友電工副社長)、藤江恂治(元鉄道総合技術研究所 浮上式鉄道開発本部 技師長)、松尾勇二(元NTT東日本副社長)、松村幾敏(元新日本石油代表取締役副社長)